

► Doué-la-Fontaine. MFR : les jeunes planchent sur leur avenir professionnel



Les jeunes ont invité directement des intervenants présents à ce mini-forum.

Dans le cadre d'un travail sur l'orientation, la Maison familiale rurale La Riffaudière de Doué-la-Fontaine a organisé, mardi 24 février, un mini-forum des métiers pour les élèves de terminales Bac pro services aux personnes et aux territoires.

Huit professionnels des domaines du sanitaire et social et de la sécurité civile ont répondu présents.

« Certains ont même été invités directement par les jeunes. L'occasion a ainsi été donnée à chacun d'échanger sur les métiers ou les études à réaliser pour y accéder, sans impératif de temps et sans bousculade », raconte la direction.

Les professionnels accueillis étaient ravis d'avoir pu partager leur expérience et sont prêts à renouveler l'opération dès que possible. Quant aux jeunes, très satisfaits de l'initiative de l'établissement, ils ont pu assouvir leur curiosité vis-à-vis des métiers envisagés ou vis-à-vis d'autres encore méconnus.

Portes ouvertes vendredi 20 mars, de 17 heures à 20 heures, et samedi 21, de 9 heures à 17 heures. Découverte des formations et visites des locaux. Infos et inscriptions au 02 41 59 12 77.